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Résumé : La pauvreté est un concept difficile à cerner, avec des 
représentations évolutives dans le temps et dans l’espace. La pauvreté 
existe partout, à ces degrés divers. S’agit-il d’un avatar du système libéral, 
fondé sur l’intérêt individuel ? Les grands organismes nationaux et 
internationaux ont souvent privilégié les performances économiques aux 
nécessités sociales. Il est incontestable cependant que la lutte contre la 
misère extrême est moins prégnante aujourd’hui qu’hier. L’indice de 
développement humain donne une meilleure image de la pauvreté 
moyenne selon les pays. La pauvreté naît de l’accroissement des inégalités 
sociales, des conflits et guerre toujours bien présents, de l’insuffisance des 
biens et services publics disponibles. 
 
Poverty is a difficult concept to define, with representations that evolve in 
time and space. Poverty exists everywhere, in varying degrees. Is it an 
avatar of the liberal system, based on individual interest? Large national 
and international organizations have often favoured economic performance 
over social needs. It is indisputable, however, that the fight against extreme 
poverty is less powerful today than in the past. The human development 
index gives a better picture of the average poverty in different countries. 
Poverty is the result of growing social inequality, the ever-present conflicts 
and wars, and the inadequacy of available public goods and services. 
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